

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Bendición de una Bandera

Con gran solemnidad, extendiendo a toda prisa elogiado y resultado de las solemnes fiestas, que en ocasión de la Bendición de su bandera, y coincidente con el II Aniversario de la fundación de la sección de hombres, celebraron ayer los Hijos e Hijas de María y de la Meda la Milagrosa, de la casa de Misericordia.

A las 8. de su mañana, se celebró en la Iglesia del S.O. de Jesús la Misa de Consuelo, que se vio muy concurrida, separándose multitud de personas a la Sagrada Misa, y la Sección se enfiló.

A las 10, se celebró la Misa, que efectuó el sacerdote de dicha Iglesia don Domingo Vicente, bendiciendo la hermosa bandera verdadera obra de arte, que bajo la dirección de beneméritas hermanas, han ejecutado, las hijas de María que esforzándose en embellecer la Capellanía realida les ha resultado bien la verdad que no podía menos de suceder así, toda vez que saliendo de sus manos solo primicias tenía que resultar, que el correspondiente a la ocasión gloriosa, estandarte jamás venido, que ha de guiar al combate a los esforzados campeones de su patria, además invencibles por su Nombre como con los que los integran la Asociación modelo entre los modelos, de todas las de Cartagena. Enthusiasmo y asiduidad en ella están reunidos y el amor a nuestra Madre, es tan grande tan infinito, que hasta la muerte frían por su gloria y defensa; con soldados, han jurado defenderla siempre y en su juramento esclaman hasta el mayor de los sacrificios.

El M. I. Señor Magistral de la S. J. U. de Murcia, dijo admirablemente la oración sagrada.

Por la tarde, se celebró la velada a pesar de la Intemperancia del tiempo, que se celebró en el salubre patio donde se celebró estaba completamente lleno. Pronunció el discurso de saludo en el muy culto y entusiasta Presidente don Francisco Garolá, que con la fluidez y donosura de palabra a a que nos tiene acostumbrados, cantó las glorias de nuestra Excmo. Madre. Fue muy aplaudido, teniendo que salir a dar las gracias al público repetidas veces. A continuación se celebró el pasatiempo cómico en un acto «El tío de Buenos Aires» y «El tío de El tonto» siendo sus protagonistas muy aplaudidos. A continuación hizo el día curso resumen el Director de la Asociación don Domingo Vicente Ripoll, en feliz expresivo, su gran elocuencia, sus profundas concepciones, hicieron de su discurso, hermosa conferencia. Fue justamente aplaudido. Con esto terminó el hermoso día, nueva y gloriosa página que añadir a la ya numerosa colección, que poseen.

Nuestra enhorabuena a todos especialmente a la Presidenta de las Hijas, señorita Dolores Martínez, de los Hijos, don Francisco Garolá, el Coro de Señoritas, que cantó la misa, magistralmente por cierto, y por fin a las Hermanas de la casa, que con su entusiasmo y celo, su antecesoras de la casa nuestra Madre Inmaculada.

Góstatos de la Virgen

Papeles viejos

No los tiren. En el «Blanco y Negro», calle Mayor, se compran todas las cosas.

De Sociedad

Los que viajan

Procedente de Peñas de San Pedro (Albacete) hemos tenido el gusto de saludar al virtuoso sacerdote don Juan Gallego Alcazar.

—Ha regresado a Murcia, el profesor Auxiliar del Instituto, don Armando Navarro.

—Ha regresado de Melilla, el notable profesor de egrima y querido amigo nuestro, don Silvio Miglioni, al que reiteramos nuestra felicitación por los triunfos conquistados en aquella plaza conteniendo con ilustres maestros.

De Madrid, ha llegado, el Ingeniero Director de la Fábrica de Productos Químicos, don Afonso T. rices.

Ayer estuvo en ésta, el Regente de nuestro querido colegio «La Verdad» de Murcia, don José María Miteno.

—Se halla entre nosotros, el oficial de Intendencia don Miguel Angel de la Cuesta.

—Para predicar el novenario a San Francisco de Asis, ha llegado el R. P. Fray Bernardino de María Usal, Comisario Visitador de la V. O. Tercera.

—Ha marchado a Madrid, el Director del Penal, don Eugenio Gomez.

—Esta mañana marchó a Cadix, con su encantadora hija María, el Auditor General de la Armada, don José María Romero Butigieg al que despedieron en la estación ferrea numerosos amigos y distinguidas familias de la buena sociedad cartagenera.

Le deseamos un feliz viaje y muchas prosperidades en su nuevo destino.

—Ha regresado de Bilbao nuestro amigo, don Emilio de Oiano.

—De su excursión por distintas Capitanías de España, ha regresado el Capitán de Navío don José María de Saralegui acompañado de su distinguida esposa.

—Ha regresado a Cadix, el Interventor de la Compañía Transatlántica en la Constructora Naval, don José Perez y su distinguida familia.

—En el correo de esta tarde ha marchado a Madrid, nuestro buen amigo el joven estudiante de Ciencias, don Francisco Sanchez Faba.

—Marchó a Murcia, el Arcipreste don Francisco Cervero.

—Después de pasar la temporada de verano en esta ha marchado a Madrid donde tiene su residencia nuestro amigo don Enrique Gomez acompañado de su esposa.

—Ha llegado a ésta don Antonio Aguilar Mezón distinguido comerciante de Bigastro con el fin de pasar unos días al lado de su hijo don Francisco Director de la Academia de Música en esta.

—En el correo de hoy ha marchado a Madrid, el oficial de prisiones don Pedro Bernat.

—De sus posesiones de Pozo Estrecho ha regresado a ésta nuestro querido amigo don César Fernández Villamarso y familia.

Natalicio

Ha dado luz con toda felicidad un robusto niño la esposa de nuestro amigo don José Fernández.

Notas varias

Con brillantes notas en varias asignaturas, han aprobado el segundo y último año del bachillerato, los estudiantes jóvenes Francisco y Pedro Hernández García, hijos de nuestro estimado amigo don Rustaquito, a quienes damos nuestra más sincera felicitación.

El más terrible enemigo de los niños es el verano

solo el GLAXO los preserva contra la diarrea y los demás peligros Si no los criáis o ayudáis a criar con GLAXO, temblad por los calores que ya tenemos encima

El GLAXO es infinitamente mejor que todos los demás productos.

Es la mejor leche de vaca, apropiada al estómago humano; maravillosa también para alimentar ancianos y enfermos, especialmente los del aparato digestivo.

Una lata sola basta para ver los milagros que hace el GLAXO

La salud y hasta la vida de un hijo ¿no vale tan sencilla prueba?

Comprando latas grandes resulta más económico.

Usese el biberón GLAXO. Tiene una esterilización y todos los adelantos científicos. Se mandan muestras de GLAXO a los médicos que las pidan a los importadores exclusivos en España, Gibraltar, Portugal y Marruecos, Sebastián Tauler y C.ª Montero 18.-MADRID.

Representante en Cartagena: Pedro López Vélez.-Palma 12.

D. O. M.
En Sufragio del alma del
EXCMO. EL ILTMO. SR.
Don Angel Moreno Martínez
que falleció el día 14 de los corrientes

Se celebrará la Hora Santa a las 10 y 12 del día 28 en la Iglesia del Santo Hospital de Caridad de esta ciudad.

Los Síndicos, Ingenieros y Administrador del Sindicato para el Desagüe de las Minas del Llano del Beal, que particularmente le dedican estas honras; suplican a sus amigos y personas piadosas asistan, a ellas uniendo sus oraciones a las de la Iglesia por el alma del finado

Cartagena 27 de Septiembre de 1920

—El pasado sábado en la tarde, tomó posesión de su cargo el nuevo administrador de Aduanas de esta don Antonio Bana Mañes, nombrado por Real Decreto del 27 de agosto del corriente con la categoría de Jefe de administración de segunda clase.

Reciba el señor Bana nuestra más cumplida enhorabuena al mismo tiempo que le deseamos muchas prosperidades en tan importante cargo.

Exámenes

En el Instituto de esta Ciudad ha obtenido el ingreso después de brillante examen el estudioso joven Adolfo Campoy alumno de la Academia Iglesia-Para.

También han obtenido buenas calificaciones en diferentes asignaturas los alumnos de la misma Academia: María Heredia, Angellita Venguer, Angel Bermejo, Guillermo Garolá, Eduardo Bonet, Crispia Pérez, Miguel R. de Linares y Arturo Juan.

Al felicitar a dichos jóvenes por el triunfo alcanzado, hacemos extensiva la felicitación a los profesores señores Iglesias, Para.

—Preparados por los H. H. Maristas de esta se han presentado a exámenes los niños Marcelino y Manolo Cano Llopis, obteniendo el primero Matrícula de Honor en Geografía especial de España; sobresaliente en 1.º de latín e Historia de España y notable en Aritmética y Francés 1.º curso.

El segundo obtuvo matrícula de Honor en Geografía general; sobresaliente

en Geografía especial de España y primer curso de Latín; y notable en Castellano, nociones de Aritmética y Geometría, caligrafía y Aritmética.

Han aprobado cada uno de ellos dos cursos en un año.

Reciban sus padres y profesores nuestras más cumplidas enhorabuena.

Una boda

En la Iglesia parroquial de Santa María de Gracia, se ha verificado esta mañana el matrimonial enlace de la bella señorita Pilar Garolá Vaso y Navarro con el joven e ilustrado capitán de Infantería don Angel Augusto y Tortosa.

La novia vestía riquísimo traje blanco de *chamoisee* con bordados y broches de plata y el novio el traje de gala del cuerpo a que pertenece.

Los nuevos esposos han sido apadrinados por el diputado a Cortes y padre de la novia señor Garolá Vaso y por doña Salvadora Tortosa madre del novio.

En el acto matrimonial han firmado como testigos por parte del novio don Salvador Cortile general de Infantería; don Romualdo Audújar, don Rodolfo Espá y don José Garolá Aldave.

Por parte de la novia ha firmado don Casto Fernández, don Emilio Lozano, don Gregorio Pina y don Antonio Salas.

Reciban los nuevos esposos nuestra enhorabuena.

Angel al cielo

El sábado subió al cielo la preciosa niña Caridad Aznar Salmerón sumien-

do a sus padres en la más amarga pena:

Ayer por la mañana fueron conducidos sus restos a la última morada.

Reciban sus afligidos padres nuestro querido amigo don Justo Aznar y doña María Salmerón nuestro pésame más sentido y pedimos a Dios les de resignación cristiana para sobrellevar este golpe.

Enfermos

Después de la enfermedad que le ha tenido varios días en cama hemos tenido el gusto de saludar a la distinguida señora del Comandante del regimiento del 70 Don Marcelino Cano, o De toda veras lo celebramos.

—Ayer le fué administrado el Santo Viatico, al Licenciado en ciencias, don Juan Cervantes, profesor del Colegio de Nuestra Señora de la Caridad.

Al acto asistieron los socios, de la Adoración Nocturna, de la que es Secretario el señor Cervantes.

Letras de luto

En el Hospital Militar dejó de existir ayer, el teniente de Infantería de Marina, don José Piñans Pacheco.

Su cadáver recibió sepultura en el Cementerio de San Antonio Abad asistiendo al acto del sepelio una numerosa concurrencia y presidiendo el duelo, el Comandante General del Arsenal don Julio Perez de Evora, el Coronel del Regimiento de Infantería de Marina don Camilo Martínez y el Ayudante del Capitán General del Departamento,